



An die
Frau Oberbürgermeisterin
Carda Seidel
Joh.-Seb.-Bach-Platz 1

91522 Ansbach

Ansbach, 12.01.2016

**Antrag Speckdrumm:
Rücknahme der Kündigung, Sanierungsmaßnahmen durchführen**

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

der Jugendrat Ansbach stellt für die Stadtratssitzung am 26.01.2016 folgenden Antrag.

Der Stadtrat möge beschließen:

1. Die Kündigung des Mietvertrags zwischen der Stadt Ansbach und dem Kulturverein Speckdrumm e.V., bezüglich des Mietobjekts in der Naglerstraße, wird rückgängig gemacht.
2. Die Stadt Ansbach stellt Mittel zur Verfügung, um die sicherheitsrelevanten baulichen Mängel in der Naglerstraße unverzüglich zu beseitigen.
3. Es wird ein Sanierungskonzept erstellt, welches den Weiterbetrieb der Speckdrummhalle auch über das Jahr 2016 hinaus sicherstellt.

Begründung: Für viele Ansbacher Jugendliche ist das Speckdrumm der Ort, an dem sie abseits des Erwachsenen-Mainstream, ihre eigene Kultur leben und feiern können. Auch der Ansbacher Jugendrat selbst führt dort regelmäßig Veranstaltungen durch. Das Speckdrumm in seiner jetzigen Form ist einzigartig und wir hegen erhebliche Zweifel daran, dass in absehbarer Zeit ein geeignetes Alternativgebäude gefunden wird.

Mit freundlichen Grüßen

Milan Schildbach

Pressesprecher Jugendrat Ansbach